

ナイトランの想い出(1980.11.1東丸~城ヶ島)

1年 副島昌二

このナイトランからまだ三ヶ月位しかたたないうといふのに、私のペーパーツア頭はもうがたりのことを忘れてしまっていまる。ついで、フィクションががたり食まれることを不斷りしておきます。しかし、今頃に書つて新歎コインパや新歎ランのことと書つてゐる人は天下へんで可はず。

と“うこと”を3本題には“りた”と思ひます。下テ、ミニのお兄さん、左眼りしこぢゃダメですよ！ しがり読んでくださりまへよ！ 丁寧チャッテ。前置きがだいぶ長くなりましたので、3本題を纏め私の文章を終わらせておいたります。~~じゅうせう~~、今度は3本当に本題には“りた”と思ひますか。“ひが”ともんで“う”が

病院にはおよそ縁の内さうな野中や兵藤(たしかこの二人はOL及ラリーの時もヤセでオッコチした人じゆ刀ハバ付?)がお次々にカゼの前にひれ伏し、一年の参加者は疲れを知らぬバカラマン下と私一人だけとなつて、恐ろしい一年生に

金へられました。ひましたと云……(ヤー、
JOKE ひすよ J.O.K.E.) そのうえ吉田
工人やマリンコを盗まれると、う回暗
刻單騎や、ハヤ必殺板や轡(ハヤカツ)で下
てのでした。しかし、これにモタリ車、
顔にひきつけた笑みを浮かべ、記念写真
をとつて部屋を又とにしたのでした。

けじめは冷えきっていた体も、直間から
汗をかかれただけ程車の少しひば原街道
を走つて、まうちに暖まつてました。しか
し、多摩川を渡つてしまふと、ア
ップダウンや王通り、もはや暖か
といつ段階を通りすぎて顔の中がんびく
る。だが、歩きうる会の参加者が見えなく
ると、顔には余裕の笑みが浮かんで、
足は軽く坂を登つてゆくのでした。国道
一号には、まとまる車に車が増えて、少
々ペースダウン。二歩三歩二歩会に参加
してます。~~見付かります~~ 小川工人た
ちの一行に出会つた。この時はまだ元気
で下りたが、その後どうだつたかは定か
でない。桜木町駅で一回目の休息。
そこはしまむらモード駅で自動販売機もな
い。というわけで寒さをこらえてタバコ
を吸ううちに再び出發とあひ下りたので

した。このあと途中の停車場の合意でのこと。

僕：今マーカーはありますか？

店員：ちょっといまかいわー

B：（エイ、しきりや）カレーあります？

O：いまかいんでいますわー。

B：（ケン、でももんのエキスに墨（すみ））ヤキソバあります？

O：いまかいんでです。

B：（おまえから駄北を読めるだけに）じゃラーメン！

O：ハイヨ！ ラーメン いいです。

と僕がかけでますかハラーメンを流し込み出発する。この後は見通し距離内に車が一台も見えない（ちょっと不運といつも）と僕が状態で、側のとうり（？）ロードレースがはじまっていたのでした。時間があると僕がかけで、遅まわりして行くことに口り、街灯もなし因舎道へとはり込んでゆく。こういつの真暗な道では道の外側に何があるのか全くわからぬ「断崖」になつて落ちたる二カ所の壁が想像して走っていましたとスリルがありましたがしきりものでした。もう僕の頃、突然後ろから近づいてきた車のアンダランや車をとめて一言。「てめえら何だと思ってやがる。ダニゴにむけて走りやがって、まっすぐ走れ」と

言ひのこして去っていった。我々は、「クヤ一車
から降りてくれればこっちの勝ちでんだけ
どな~」と思いつつ、それでも真暗な道を
走つていった。するとついに城ヶ島大橋
が見えてきた。橋から下を望む日暮の事
とひう人波がまかれていたくて、全員無
事に城ヶ島についたのが、二十一。とにかく
寒天をこらえて待つことなく、希望の日
の家を東京へこめでた。この夜は、紅茶
を飲んでお茶しようと思ふ娘に行、寝
ると空腹のためにカラータイマーを減じて
いた。ここから三崎口駅までけっこう下り、
「ニシシガバ密」(この表現は渡良が考案)もれて平ら
でいいのでありました。

[エピローグ]

僕たちが電車の中で、や工作してから帰つて
いる時に、四人の旅人は鎌倉由マサヒと度々
いたのです。しかし、上には上のハガカマニギで、
村瀬さんと下は「おだれ東京まで走つ帰つた
そ」とあります。

これで私の文章をすへて終めさせていただ
きます。最後までおつき合いいたたすありやう
ございました。ありやうとうござい、うけにます。またお
お越しをお待ちしております。——サンタニコラス。